



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>27 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84945056</b>
Prix	<b>235 000 €</b>

# Cap d'Antibes

## Appartement à vendre (06160)

Antibes, dans le secteur très prisé de l'Ilette, aux portes du Cap d'Antibes, nous vous proposons cet agréable studio composé d'une entrée avec wc indépendant, une cuisine, une salle-de-bains, un séjour agrémenté d'un balcon. Vous serez proche :- de commerces aux pieds de la Résidence, - de la plage de sable, - de la vieille ville. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*Antibes, in the highly sought-after Ilette area at the gateway to Cap d'Antibes, this pleasant studio apartment comprises an entrance hall with separate toilet, a kitchen, a bathroom and a living room with balcony. You will be close to :- shops at the foot of the residence- the sandy beach- the old town. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

